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“Tatuí: Cidade Ternura – Capital da Música” 

 

 

INDICAÇÃO Nº  

 

 

 

 

 

 

 

REQUEIRO À MESA, ouvido o Egrégio Plenário, na conformidade 

regimental, digne-se indicar à Excelentíssima Sra. Prefeita do Município de Tatuí a 

necessidade, urgente, de poda das folhas secas das palmeiras plantadas, em especial, na Praça 

Olívio Junqueira, entre os prédios da Prefeitura e o da Câmara Municipal.  

JUSTIFICATIVA  

No dia de hoje, 02-03-2020, no período da manhã, foi relatado que uma 

folha grande, seca, pesada e pontiaguda, quase fere três senhoras que estavam sentadas em um 

dos bancos da referida praça. 

Esse tipo de evento, queda das folhas secas, não são corriqueiros, 

contudo, não são raros e representam efetivo risco em potencial, haja vista, que as palmeiras 

acumulam grande quantidade de folhas secas no passar dos anos. Vez ou outra caem, e podem 

efetivamente causar prejuízos físicos ao munícipe o que poderá importar em prejuízo 

financeiros ao erário pela responsabilidade da municipalidade pela preservação e conservação 

das arvores em geral. Caso haja algum sinistro, haverá, por certo, processamento para reparação 

de danos materiais, estéticos e imateriais. 

Tem-se notícia de acidentes, por queda de folhas secas de palmeiras, 

nas cidades de Guarulhos e Santo André em São Paulo. Também em São Paulo, no bairro de 

Paraisópolis, um acidente do tipo levou um juiz a considerar que as árvores do tipo são risco de 

acidentes e determino o corte das mesmas, porque uma delas soltou uma folha seca e que feriu 

um advogado. 

“Prevenir é melhor” e aparentemente seriam necessárias, talvez, duas 

podas/ano, mas tal assertiva nascerá por diagnóstico do agrônomo responsável da Divisão de 

Licenciamento e Controle Ambiental, de toda forma, urgente é a necessidade de providências. 

Assim entende este Vereador que a prevenção é o caminho para que se 

evite acidentes e prejuízos de ordem material e imaterial e sobretudo prejuízos à saúde dos 

cidadãos, trabalhando a municipalidade de forma a antecipar potenciais e eventuais acidentes. 

 

Sala das Sessões “Ver. Rafael Orsi Filho”, 02 de fevereiro de 2020. 

 

 

 

Wladmir Faustino Saporito 

Vereador 
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